

Das heutige Regenwasser ist leicht giftig für die Natur.

Gott kann es wieder zu einem vollkommen heilenden Naturprodukt machen, indem wir zuerst Mineralien aufwischen (z.B. Fensterputzen, Fußboden wischen/ vor-wischen oder gleich ganz kalt verwenden (bis zu 8°C) um unseren Körper intensiv zu Waschen und zu Bürsten, dadurch kann Gott das in dem Wasser befindliche Gift binden, als Nebeneffekt müssen wir uns damit Waschen, sonst macht das Gott nicht, Es ist unsere Schuld, dass wir wegen unserer Besserwisserei, Bequemlichkeit, Ignoranz... die Erde an den Rand ihrer gemäßigten Bedingungen gebracht haben. Damit haben wir verursacht, von unserer einzigen Lebensgrundlage der Erde, wenn sie ihre Bedingungen ändert, nicht mehr leben zu können.

Habe mein ganzes bisheriges Leben, wobei ich die letzten über 20 Jahre mit Behandlung von Psychopharmaka ausklammern muss (da durfte mich Teufelchen durch diese Substanzen bis aufs Blut quälen, deshalb gehe ich jetzt alle Wege um dieses (erfahren, dass heutige Psychopharmaka hauptsächlich in der Nazizeit, durch zig Menschenleben, die dafür sterben mussten besiegelt. Wahrscheinlich ist, durch die Machenschaften der Industrie und der katholischen Kirche geschehen, nicht vom jetzigen Papst (Franziskus, er wandelt aufrichtig und demütig nach seiner Erkenntnis vor dem Herrn). Das sind Auswüchse der katholischen Kirche, für die dieser Papst gerade stehen muss. Des Antichristus wie Luther die katholische Kirche bezeichnete. Näheres in meinem Dokument, wenn nicht wieder gelöscht: Traurige Nachricht an die Menschheit – Veränderungen.